

2 Octobre 2013

Commémoration de La Journée Internationale de la Non-violence

L'Association Les Amis de l'Inde avec  
Le Conseil Guadeloupéen pour les Langues Indiennes  
en partenariat avec les Municipalités de :

Saint-François et de Petit-Canal

Dans la matinée de 10 H 00 à 11 H 00 :

Une marche silencieuse avec les élèves  
des Collèges de Alexandre Macal de Saint-François et de Douville Saint-Anne pour un hommage à la Statue du  
mahatma GANDHI, par des dépôt de Mala et lecture des pensées de la Grande Âme



*Dépôt de mala autour du cou du Mahatma GANDHI*



*Marche silencieuse avec les élèves des Collèges*

Le soir à 19 H 00 :

Une conférence débat au cours de laquelle trois thèmes majeurs ont été présentés :

- 1°) Une approche de la violence de l'esclavage à nos jours dans le Département par un historien (Monsieur Raymond BOUTIN)
- 2°) La Non-violence en INDE et dans la Diaspora par un Principal Honoraire de Collège (Monsieur Daniel MOUNSAMY)
- 3°) La Violence de nos jours avec des réponses possibles, par Monsieur le Procureur de la République Française de Pointe à Pitre (Monsieur Guy ETIENNE)

Les interventions ont suscité beaucoup de questions



*De gauche à droite : Le Maire de Petit-Canal  
Le Président des Amis de l'Inde, Le Procureur de la République de Pointe à Pitre*



*Les élèves de l'école Saint-Joseph de Cluny à Basse-Terre*